



# Samuel García arranca en redes su precampaña por la Presidencia

Antes del acto masivo en Monterrey,  
publica video donde destaca “logros”

**RAÚL ROBLEDO**  
CORRESPONSAL  
MONTERREY, NL

El gobernador de Nuevo León con licencia, Samuel García, publicó ayer, antes de comenzar su precampaña como aspirante presidencial único de Movimiento Ciudadano (MC), un video donde presumió algunos de sus logros. Con el eslogan “lo nuevo es hacer posible lo imposible”, destacó varios señalamientos de sus opositores.

“Hay quienes dicen que soy un meme, lo que no te dicen es que derroté a la vieja política en Nuevo León. Hay quienes te dicen que soy un *whitexican*, el del sueldito de 50 mil pesos, lo que no te dicen es que bajamos la pobreza extrema a la mitad”, señala en la filmación de un minuto con dos segundos.

Otro aspecto que destacó en el mensaje fue la polémica generada, con grupos pro derechos de la mujer, por pedirle a su esposa, Mariana Rodríguez, que “bajara la pierna”,

cuestión que reconoció, pero pretendió capitalizar al destacar que tiene el primer gabinete paritario en la entidad.

Por la tarde, García comenzó sus labores de precampaña en la Explanada de Los Tres Museos, a un costado de la Explanada de los Héroes de Monterrey, ante unas 3 mil personas a quienes aseguró que es momento de que un joven marque la agenda de México.

Acompañado por su cónyuge, el dirigente nacional de MC, Dante Delgado, y su coordinador de campaña, Jorge Álvarez, García afirmó que siempre ha venido de atrás y ha ganado una diputación local, un escaño en el Senado, la gubernatura de Nuevo León y ahora va por la Presidencia, la cual confía en obtener.

García dijo ser admirador del ex presidente de Estados Unidos John F. Kennedy, de quien comentó: “Él decía que el cambio es la ley de la vida, aquellos que sólo miran al pasado, o al presente, seguramente perderán el futuro”. Y añadió: “Aquí comienza el futuro, México”.